ACUSA PRESIONES A NUEVOS CONSEJEROS

MC llevará queja ante el TEPJF

Impugnará resolución del INE sobre la denuncia que presentaron contra las giras de las corcholatas

DE LA REDACCIÓN

nacional@gimm.com.mx

Luego de que la Comisión de Quejas y Denuncias del Instituto Nacional Electoral (INE) rechazara la solicitud presentada
por Movimiento Ciudadano
(MC) para que las corcholatas
de Morena desistan de realizar sus giras por el país, Movimiento Ciudadano informó
que acudirá al Tribunal Electoral del Poder Judicial de la

Federación (TEPJF) en busca de que se revierta el fallo.

Jorge Álvarez Máynez, coordinador de la bancada de MC en la Cámara de Diputados, aseguró no estar sorprendido, puesto que, de acuerdo con el legislador, dos de los consejeros que recientemente fueron designados "están recibiendo fuertes presiones" por parte del gobierno.

Acusó que esta negativa cuenta, además, con el beneplácito de los partidos que conforman el Frente Amplio por México, PRI, PAN Y PRD,
"porque quieren hacer lo mismo, un proceso interno, una precampaña anticipada".

El legislador emecista destacó que "más de la mitad del pleno del INE" acudió a la votación de la Comisión de Quejas y Denuncias, en donde se manifestaron en favor del reclamo impulsado por MC.

Sin embargo, ante la negativa de la Comisión, lamentó que se encuentre "muy por debajo de lo que se esperaría de ellos en este momento".

Ante esta negativa, como lo había adelantado el partido, reiteró que acudirán al Tribunal Electoral del Poder Judicial de la Federación, en busca de que se revierta la decisión de la Comisión que, dijo, constituye una arbitrariedad. "No podemos permitir que se desmonte un sistema electoral que costó vidas construir", externó.



Foto: Mateo Reyes/Archivo

desmonte un sistema

electoral que costó

vidas construir".